

Sitzung am: 18.09.2019	öffentlich	Top Nr.: 7	Amt/Sachbearbeiter: Roland Grieshaber
Sanierung der Beleuchtung			

Sachvortrag:

In der Geräteturnhalle am Kaibach soll die Raumheizung durch Deckenstrahlplatten verbessert werden.

Für die Ausführung dieser Arbeiten muss in der Geräteturnhalle der Weichboden ausgebaut und ein Gerüst gestellt werden. Deshalb muss im Zeitraum der Arbeiten die Geräteturnhalle gesperrt werden.

Im Blick auf den Aufwand zur Montage der Deckenstrahlplatten sollte auch jetzt die dortige Hallenbeleuchtung mit saniert werden und auf LED-Technik umgebaut werden. Die Kosten für die Sanierung der Beleuchtung liegen bei ca. brutto 20.000 €.
Die Sanierung der Beleuchtung in der Geräteturnhalle war für den Haushalt 2019 nicht eingeplant.

Beschlussvorschlag:

Die Beleuchtung in der Geräteturnhalle am Kaibach soll im Zuge der Heizungsarbeiten mit ausgeführt werden.

